



## Antisemitismus und Protestantismus. Impulse zur Selbstreflexion

01.10.2019 | JCR

### **Eine Broschüre der "Evangelischen Akademien" (EAD e.V.) in Deutschland.**

Die Broschüre „Antisemitismus und Protestantismus. Impulse zur Selbstreflexion“ ist entstanden im Projekt „Anti-Antisemitismus. Entwicklung und Erprobung von präventiven Konzepten im Kontext des Protestantismus“. Das Projekt wird von dem bundesweiten Zusammenschluss von derzeit 17 Evangelischen Akademien (EAD e.V.) in Deutschland seit 2015 bis Ende 2019 und der Evangelischen Trägergruppe für gesellschaftspolitische Jugendbildung gemeinsam durchgeführt.

Aus dieser Arbeit ist nachfolgender Text hervorgegangen, der von der Mitgliederversammlung der Evangelischen Akademien in Deutschland im April 2019 in Hofgeismar beraten wurde. Sie dankt der Fachgruppe für die bisherige Arbeit und empfiehlt die Veröffentlichung des Textes.

### **Die Broschüre kann hier heruntergeladen werden:**

[Antisemitismus und Protestantismus.](#)

Impulse zur Selbstreflexion

(pdf)